



NIT: 830.124.850-8

El Polo Democrático celebra la liberación de Luis Manuel Díaz. Colombia debe insistir en la paz.

Bogotá, D.C., Noviembre 9 del 2023. Desde el Polo Democrático Alternativo celebramos y nos alegramos por la liberación del señor Luis Manuel Díaz, padre del jugador de la Selección Colombia, Luis Díaz. Agradecemos profundamente la labor de las Fuerzas Militares de Colombia, la Misión de las Naciones Unidas y la Iglesia Católica, quienes han desempeñado un papel fundamental. Su incansable trabajo ha logrado reunir a la familia Díaz, brindándoles seguridad y tranquilidad.

Hacemos un llamado al Ejército de Liberación Nacional – ELN- para que proceda con la liberación de los colombianos y colombianas que aún tienen retenidos. El horror del secuestro debe cesar; ningún colombiano debería ser víctima de un hecho tan atroz NUNCA MÁS. La construcción de la paz exige acciones concretas, que reflejen una auténtica voluntad de alcanzarla.

Además, reafirmamos nuestro respaldo al valioso trabajo en pro de la paz que viene realizando el Gobierno Nacional, encabezado por el presidente Gustavo Petro y el Alto Comisionado para la Paz, Danilo Rueda. Cada esfuerzo, ya sea pequeño o grande, dirigido a la consecución de la paz en nuestro país, merece el reconocimiento y apoyo inquebrantable de la sociedad entera.

La paz no solo es un derecho fundamental, sino también la piedra angular sobre la cual edificaremos una Colombia transformadora

**Comité Ejecutivo Nacional
Polo Democrático**